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「はじめてのクラブ会長」     東 裕二 

一年を総括するには少し早いですが、活動休止中の

今、のんびりと振り返ります。 

「小さなことからはじめてみよう」を会長主題とし

て、小さな変化、企画を少しはじめました。 

一つ目は、例会の会場をいつものＹＭＣＡ所沢セン

ターではなく、所沢クラブメンにゆかりのある場所で

例会をやりました。普段は参加しない地域の方も出席

していただきワイズメンズクラブを知ってもらいまし

た。 

二つ目は、準備例会をランチ会として地域で人気の

コミュニティカフェを巡りました。カフェの運営者は

地域のキーマンでたくさんの才能を持った方々、その

ような方々を知り合えて交流を深められてとてもよか

ったです。平日の昼に開催したので参加出来ないメン

もいたので大変申し訳なかったです。

 

 

 

 

 

 

三つ目は、例会後の懇親会の開催です。他のクラブ

からは「そんなこと当たり前だよ」って言われそうで

すが、車でくる人が多い所沢クラブでは今までなかな

か出来ませんでした。帰りは電車やバス移動にした

り、３０分かけて歩いて帰るなど小さな努力で懇親会

をしています。メンだけでなくワイズメンに協力して

くれる準会員の皆さんも参加してくれています。 

普段の例会とは別におこなったこれらの小さな活動

のおかげで、所沢クラブのメンバーや関わる人たちの

良さや才能を知ることが出来ました。これはとても大

きな収穫でした。なんとなく知っているワイズメンの

ことをよく知るようになる、それぞれ持っている特徴

や才能を活かして地域に貢献する、それがワイズメン

ズクラブの活動なのかなと知ることが出来ました。 

私は次年度も所沢クラブの会長を務めることとなりま

した。今年度の活動を継続しつつ、次年度は地域に貢

献できる活動へつなげていければと思っています。 

最後に、なかなか思うような活動が出来ない状況です

が、みんなで乗り越えて今まで以上の良い社会になる

ことを願っております。 

 

5 月 2020 年度 通巻 379 号   

EF/JEF 「国際協会の特別基金・東日本区ワイズ基金」 

今月の聖句  

寄付する者は惜しみなく寄付し、指導する者は熱心

に指導し、慈善をする者は快く慈善をすべきであ

る。      ローマ人への手紙 12 章 8 節 

 

  

 

 

会 長  東 裕二       クラブ会長主題 「小さなことからはじめてみよう」 

副会長  小関京子       国際会長主題 Jennifer Jones（オーストラリア）「より良い明日のために今日を築く」 

書 記  渋谷弘祐          アジア会長主題 田中博之(東京多摩みなみ)「Action!」 

会 計  上山武夫            東日本区理事主題山田 敏明（十勝）「勇気ある変革、愛ある行動!」 

                        関東東部部長主題 金丸満雄 「紡ぐ ワイズのこころ」 

（東京ひがし）「紡ぐワイズのこころ」 



今後の行事予定 

 6/13（土）18：00～所沢クラブ６月例会 

 7/11（土）18：00～所沢クラブ７月例会 

 7/18（土）13：30～第１回関東東部評議会 

 

 

準備例会報告          東 裕二 

＊小関、大澤、東で会う機会がありましたのでそれを

急遽、準備例会としました。 

日時：２０２０年４月１５日（水）１２時００分～ 

場所： 彩の森入間公園 

１．ブリテン５月号の内容（担当）  

２．５月例会について →中止となりました。 

３．６月例会について 

４．今後の予定 

５．その他 

６．次回準備例会日程と場所 未定 

 

ワイズ報告           東 裕二 

①6/6（土）第２３回東日本区大会は中止となりました。 

②5/9（土）に予定していた５月例会は中止となりまし

た。 

③6/13（土）６月例会は小野塚さんの卓話とクラブ運営

の総括を予定しています。 

④後期会費（18000 円）のまだ支払っていない方は支

払いをお願いします。 

 

YMCA報告           宍戸 誠一 

新型コロナウイルス感染拡大防止として、所沢セン

ター4月の通常プログラムは、中止となっています。 

所沢市委託事業の児童クラブに関しては、開所してい

ます。 

YMCAでは、「はなれていても私たちはつながってい

ます」いまこそ#ポジティブネットとして全国のつな

がりの中で様々な働きを進めています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フードバンクネット西埼玉の倉庫から    

黒田 和代 

緊急事態宣言を受けて、特別体制で活動していま

す。ほぼ木曜日一日に集約して人員を限定して活

動していますが、コロナの影響でニーズは高まっ

ています。そんな中、市民の皆様も次々と食料の

寄付を届けて下さり、多くの方に多彩な食料を箱

いっぱいぎゅ〜〜っと詰め込んでお届けすること

ができています。本当にありがとうございます

                   。 

 今日は、さ

らにステキな

ニュース❣️パ

レスホテルの

とーーーって

も美味しそうな焼き菓子を、工場長でありシェフ

の佐藤様が直々に届けてくださいました✨これ

から定期的にご寄贈いただけるそうです❣️高齢者

からちびっ子まで、どんな人でも喜んでもらえる

こと間違いなしの素敵なケーキ、不安な気持ちの

方達がどれほど慰められるか、子供食堂の子供た

ちがどんなに喜ぶか…ワクワク    します。ご厚

情に心から感謝申し上げます               

 

フードバンクの活動をしていると、人ってなんて

心優しいのだろうと感動してしまいます。皆様の優

しさを大切にお預かりして、必要な方々にお届けし

て行きますね         。 

 

例会では、フードドライブを実施します。 

1カ月以上の消費期限のある食品をお持ち下さい。 

フードバンクネット西埼玉に提供します。子どもた

ち、事情のある方々にも、おなか一杯に過ごしてほ

しいという願いを込めて。 

 

 


